
　少子高齢化が進む中、大変重要な問題であります。
　現在、中学生まで医療費無料化を実施していますが、保育料の助成・
児童クラブ受入れ人数・ファミリーサポートの拡充などを進めていか
なければならないと考えています。

　早急に適切な対応が必要と考えています。
　教師の負担を減らし、子どもと向き合える時間を増やし、学校・教
育委員会・保護者などが連携の取れる環境を作り、これまで以上にス
クールソーシャルワーカーなど専門職の活用や、教師のスキルを高め
るための研修制度を確立していくことが必要と考えています。

　空き家は全国的に大きな問題となっていますが、個人の資産にむや
みに入り込めないという問題があります。
　しかし、防災・防犯の観点から早急に対応していかなければならな
い事業です。空き家の撤去や空き家バンクの有効活用など、先進事例
を参考にしていきます。
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■たけとよタウンミーティングの説明風景

 みなさんの意見を町政に届けます！
第4回住民対話集会「たけとよタウンミーティング」

議会からの回答

参加者からのご意見・ご要望

子育てしやすい環境
作り

不登校生徒へのケア・
早期発見・対応をし
てほしい

町内の空き家物件を
有効活用してほしい

議 会 か ら の 回 答
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